

小学校生活もあと半年

少しずつ秋の気配が漂い始め、過ごしやすいい日が増えてきました。

いよいよ小学校生活最後の学習発表会が目前に迫ってきました。6年生全員の力を合わせ、テーマである「自分の個性を見出し、夢や希望をもつことの素晴らしさ」を劇を通して伝えられたらと思います。

小学校生活も残すところ半年となりました。自分の目標をしっかりと見据え、それに向けて努力することの大切さを学びながら、学校生活を過ごしてほしいと願っています。

保護者の皆様には、劇の衣装の準備等、たくさんご協力をいただきありがとうございます。引き続き、ご支援の程よろしく申し上げます。

終日校外学習について

11月8日(金)の午前中に高岡市内での校外学習を行います。当日は万葉線を利用して高岡の町を巡ります。御車山会館や鋳物資料館を見学したり、高岡の町を散策したりすることで、高岡の伝統的な工芸に親しんでほしいと思います。また、昼食は学校で給食を食べるので、弁当の準備は必要ありません。

持ち物や服装につきましては、後日配付するしおりをご覧ください。

学習発表会に向けて頑張っています！



最後の学習発表会に向けて日々寸暇を惜しんで活動しています。声の大きさやはっきり台詞を言うことを意識したり、ステージの使い方を考えたりして自分たちの最高の発表にしようという気概が伝わってきます。本番まであと少し、自分たちの演技をやりきることを目標に活動していきます。保護者の皆様の温かい励ましをよろしく申し上げます。

集金について

10月の口座引落日は10月2日(水)です。金額は14,449円です。よろしく申し上げます。

10月の主な行事

1日(火) 予行1日目・中学校見学(弁当)	21日(月) 委員会(卒業アルバム写真撮影)
2日(水) 予行2日目	22日(火) 就学時健診(13:00下校)
6日(日) 学習発表会・感謝の集い(弁当)	28日(月) 持久走記録会
7日(月) 繰替休業日	29日(火) こころの劇場(弁当)